



“沖縄県児童生徒等表彰”

1月29日(水)は、教育・文化、スポーツ活動等の分野において顕著な成績を収めた児童生徒、団体を県教育長から表彰する「令和元年度沖縄県児童生徒等表彰式」が県庁で行われ、**河島飛鳥さん**が受賞しました。「スポーツ活動部門」においてSUP競技のジュニア アジア総合優勝が評価されての表彰です。本校から初の受賞です。**飛鳥さん、おめでとうございます!**



“子午線マラソン大会”

2月2日(日)はPTA体育部主催で「第19回子午線マラソン大会」が快晴の下、開催されました。3.2km、9.2kmの部に100名が参加し、今年も沿道から温かい声援・応援のお陰で全員が完走することができました。走った後はPTAの皆さんが作ったカマイソバ、ぜんざいを美味しくいただき、多くの参加者が楽しく交流ができました。西島会長、那良伊体育部長をはじめPTAの皆さん、西表青年会、職員の皆さん、ありがとうございました。
(入賞者 3.2km高学年の部：鈴木琉偉2位、9.2km小学生男子の部：山下青生3位、女子の部：和光真彩1位、和光千彩2位、一般・中学生の部：河島飛鳥3位 皆さん、おめでとうございます!)



“児童生徒会選挙”

1月31日(金)は令和2年度の児童生徒会長選挙が行われました。9名の立候補者は、立会演説において「挨拶ができる学校」「けじめある学校」「動物を大切にできる学校」など選挙公約を訴えました。どの立候補者も学校をもっと良くしたい意気込みが強く感じられました。この後投票が行われ、結果、下記の二人が新児童生徒会長が選ばれました。おめでとうございます!

新会長の二人を中心に新児童生徒会の活躍を大いに期待します。公約を果たせるように頑張ってください。

新児童会長 荒木 壮介
新生徒会長 荒木悠太郎



副会長 長澤あかり・和光 宇詩

“稲作体験学習(播種)”

1月28日(火)は、先週の「浸種」に引き続き種まきの「播種」が行われました。那良伊孫一さんと古見代志人さんのお二人からご指導いただきながら全児童生徒は「苗づくり」の大切さを学びました。

今年度は「手まき」にも挑戦し、機械の便利さと手まきの大変さも感じる事ができたと思います。

今後は「育苗」の観察や管理にも注意して見守っていきましょう。孫一さん、代志人さん、ご指導ありがとうございました(事業部長の曾根田真さんにもご協力いただきました)。

